

LES ACTIONS

Les actions déjà menées

- Une journée «relais » avec l'école primaire d'Herauritz en juin 2022.
- Un cross partagé avec le collège Saint François Xavier d'Ustaritz le 21 octobre 2022.
- Présentation du sport adapté aux différentes écoles d'Ustaritz (novembre/décembre 2022) par les jeunes de l'IEM.
- Adhésion à l'UNSS pour diversifier les pratiques sportives (ski, surf...)

Les actions à venir

- Organisation des journées sportives liées au label génération 2024 (semaine olympique/paralympique du 03/04 au 07/04/2023).
- Organisation d'une marche partagée pendant les fêtes du quartier Herauritz au printemps 2023.
- Organisation d'un vide-grenier à l'automne 2023.
- Et bien d'autres manifestations...

Ils nous soutiennent

CACAO CLUB
Pâte bayonnaise depuis 1981



REJOIGNEZ NOUS, FAISONS LA ROUTE ENSEMBLE!

Vous pouvez nous soutenir

- **Financièrement en faisant un don à l'association «D'Herauritz à Paris 2024 »,**
- **En offrant du matériel sportif adapté,**
- **En venant participer à nos manifestations,**
- **En devenant adhérent gratuitement ,**
- **En nous encourageant !**



Nous sommes à votre disposition si vous souhaitez nous rencontrer afin de vous présenter notre projet de vive voix et définir ensemble notre partenariat.

71 route Inthartartek
64480 USTARITZ
05 59 93 00 54

herauritzparis2024@gmail.com

Contacts :

Sabine ETCHEBARNE-BERTRAND 06 70 90 51 50

Antoine REBEYROL

06 77 83 59 03



QUI SOMMES NOUS ?

Le **Centre Herauritz** du Groupe UGECAM AQUITAINE situé à Ustaritz (Pyrénées Atlantiques) est composé de :

- un IEM (Institut d'Education Motrice) accueillant 17 enfants, adolescents et jeunes adultes en situation de handicap, atteints de déficiences motrices ou atteints d'un polyhandicap.
- un SESSAD (Service d'Education Spéciale et de Soins A Domicile) assurant un soutien à l'intégration scolaire ou à l'acquisition de l'autonomie de 22 enfants, adolescents et jeunes adultes jusqu'à l'âge de 20 ans.
- D'une MAS (Maison d'Accueil Spécialisée) accueillant 37 adultes présentant une situation complexe de handicap.

Le Centre est composé d'équipes pluridisciplinaires.

L'association D'Hérauritz à Paris 2024

Elle a été créée en septembre 2022 par des professionnels du Centre. Nous travaillons tous les jours depuis des années au sein du Centre Herauritz pour permettre à des personnes en situation de handicap de vivre de nouvelles expériences enrichissantes sur le plan humain, culturel et sportif.

L'organisation des JO 2024 en France est un déclencheur pour nous : faire tomber les « murs » du Centre et aller encore plus loin vers un monde inclusif devient une évidence.

Nous nous lançons donc dans cette aventure qui nous mènera du Centre Herauritz jusqu'aux JO de Paris en 2024.

LE PROJET

- **Développer l'accès au sport pour tous**
- **Rencontrer, Echanger, Partager**
- **Vivre les Jeux paralympiques de PARIS**



AXE 1 PARTAGER

• **Organiser et participer à des journées sportives** en partenariat avec des écoles.

• **Ouvrir l'établissement avec l'organisation de manifestations**

Favoriser l'inclusion, le partage, le lien social et la sensibilisation au handicap.

AXE 2 PRATIQUER

• **Développer la pratique sportive**.

S'équiper de nouveaux équipements spécifiques à la pratique sportive des personnes en situation de handicap,
Rencontrer des sportifs de haut niveau qui participeront aux jeux olympiques, paralympiques et/ou d'anciens sportifs afin de partager leurs expériences.

AXE 3 DECOUVRIR

• **Assister aux jeux paralympiques en septembre 2024.**

Allier le **sport**, la **culture** et le **voyage** et permettre des rencontres dans un Contexte unique. Favoriser l'autonomie en soutenant l'implication des jeunes dans l'organisation et la planification du séjour, création d'un film de leur aventure parisienne...)